

# RENOVASI FASILITAS IBADAH DI DUSUN WISATA JATINOM KLATEN-JAWA TENGAH

Oleh: Suwartanti, Sutarto, Ikhwanuddin, Dian E W, Qonaah R , Yuli F

## ABSTRAK

Musala Dusun Wisata Desa Jatinom Kecamatan Klaten merupakan salah satu musala yang sering digunakan untuk kegiatan keagamaan dan sering dijadikan tempat singgah oleh wisatawan yang berkunjung ke Dusun Wisata. Sebagai tempat yang banyak fungsinya maka baik kegiatan maupun sarana prasarana perlu ditingkatkan. Kondisi musala di Dusun Wisata saat ini hanya mempunyai beberapa keran untuk wudu dan satu toilet yang sudah tidak layak digunakan, sehingga ketika waktu salat banyak wisatawan yang singgah. Untuk area tempat wudu dan toilet merasa kurang nyaman dan aman. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dilakukan untuk membantu terciptanya desain tempat wudu dan toilet yang baik hasil kerja sama warga setempat dengan perguruan tinggi. Perguruan Tinggi dengan Jurusan Teknik Sipil dan Perencanaan sebagai salah satu pihak yang bisa berkolaborasi dalam hal perencanaan desain dan pendampingan renovasi fasilitas tempat wudu dan toilet Musala Dusun Wisata Jatinom. Metode yang dilakukan dalam melaksanakan kegiatan PPM terdiri dari 1) Koordinasi dengan warga, hal ini penting untuk mengetahui kebutuhan dan persiapan dalam renovasi fasilitas wudu dan toilet di musala, 2) Kegiatan awal yang telah diinisiasi dan dikoordinasi dengan ketua RT dan pengurus musala 3) Survei lokasi rencana renovasi fasilitas wudu dan toilet 4) Desain perencanaan dan pendampingan pembangunan, berkolaborasi antara warga dan peserta PPM, partisipasi warga dalam kegiatan pengukuran dan gotong royong renovasi tersebut, sedangkan peserta PPM berpartisipasi dalam desain, perencanaan material, dan suplai beberapa material. Pelaksanaan kegiatan pendampingan pembangunan renovasi musala ini berlangsung dari Maret 2021. Pelaksanaan kegiatan pendampingan pembangunan renovasi musala terdiri dari perencanaan desain DED area tempat wudu dan toilet, pemilihan material bangunan yang sesuai standar, dan pendampingan dalam pembangunan.

Kata kunci: fasilitas ibadah, renovasi, musala

Kata Kunci: *rumah ibadah*